
国際ロータリー第2690地区2019-2020年度古瀨俱之ガバナー公式訪問例会
　2019-20年度国際ロータリー第2690地区ガバナー古瀨俱之様、ガバ
ナー随行者 森山勝様をお迎えし、ガバナー公式訪問例会を開催いたし
ました。
　古瀨ガバナーより、当クラブは友好クラブとの交流があり、外向きな奉仕
活動を行うバランスの取れた素晴らしいクラブとの講評をいただきました。
　また、1月１３日～１８日　アメリカ・カリフォルニア州のサンディエゴで開催
されました協議会（本会議・分科会・国際文化交流・フェスティバルナイト・
急遽開催したミーティング）及びハンブルク国際大会について講話をいた
だきました。
　世界をつなぐというロゴマークには、人種等は無関係にロータリーは世
界をつなぎ、そして今後は更に広く深くつなぐことで共に成長しようという
メッセージが含まれている。これを解釈すれば、ロータリーは、インターアクト
や米山奨学生等を地域とつなぐことにより、奉仕活動を通し地域をつなぐ
こととなる。そして、ロータリアン以外の地域の人 を々巻き込んだ奉仕活動
にチャレンジしていただき、会員増強・クラブ活性化・公共イメージ向上に
つながるならば素晴らしいことです。
　高校時代の大谷選手が行った目標達成計画を基に、3年から5年先のクラブ目標（活性化）達成計画にチャレ
ンジして、地区目標達成にご協力ください。

 ◎ガバナー  プロフィール
《略　　歴》　
　　1970年３月 鳥取大学医学部卒業
　　1979年７月 鳥取大学医学博士号取得
　　1983年６月 米国インデイアナ大学客員助教授
　　1986年10月 出雲市稗原町にて開業
　　1989年５月 日本内科学会認定内科医
　　1989年６月 出雲市教育委員
　　1989年７月 医療法人古瀬医院理事長
　　1991年４月 日本循環器学会認定循環器専門医
　　1992年４月 出雲市教育委員長
　　1995年10月 市森神社宮司
　　1995年４月 島根県卓球協会ジュニア強化委員長

地区大会の案内 ガバナー随行者　森　山　　勝　様
　2019-20年度国際ロータリー第2690地区地区大会を2019年10月19日㈯20日㈰の二日間、出
雲市民会館にて開催いたします。本会議は20日でございます。
　どうか岡山北西ロータリークラブの皆様方、おもてなしの心で、今、着々準備をしておるところ
でございますので、お誘いあわせの上、重ねて出雲大会へお出かけ頂きますよう宜しくお願い
申し上げます。

出席の状況　
会員数　51名（内出席免除者　０名）　出席者数　36名　　欠席者数　15名
出席率　70.59％　　 　　　　
欠席者　藤木,  原,  鴨井,  川本,  木本,  森永,  仲田,  西岡,  奥田,  末吉,  田原,  槌田,  氏房,  山田,  横山
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会 長 報 告 会　長　山　下　浩　一
　本日は古瀨俱之ガバナーの公式訪問例会です。本日は西岡幹事が欠席しています。先週
の金曜日に急性胆嚢炎を発症し、緊急入院で手術になった為と報告を受けています。
　今年はアポロ11号が月に着陸して50年になります。7月17日～24日の8日間でしたので関連し
たTV番組が多数放映されました。当時16才だった私も夢中で見ていました。もう50年になるん
だと思いました。

幹 事 報 告 副幹事　森　本　剛　仁
① ７月15日の「旧ひな壇慰労会」には、多くの皆様にご出
席いただきありがとうございました。

② 米山記念奨学会より、第12回米山功労クラブの感謝状
が届いております。

③ 地区大会につきまして、皆様にはすでにメールまたはFAXでご案内をお送
りしておりますが、再度、ご案内及びチラシを配付しておりますので、ご参加
いただきますようお願いいたします。

④ 浜田RC創立60周年記念誌、ハイライトよねやまVol.232、盲導犬くらぶ会報第95号、他クラブ週報を回覧いた
します。

スマイル報告　 
古瀨俱之ガバナー様 ： 古瀨俱之ガバナー様よりスマイルを頂戴しております。
山下会長 ： 古瀨ガバナー様、森山随行者様、本日は御来岡有難うございます。

7月27日産婦人科山下クリニックの納涼会を行いました。長女夫婦、長男ペアも参加し、賑やかな会に
なりました。

竹本会員 ： 旧ひな壇慰労夜間例会を開催していただきありがとうございました。微力な私に会長を務めさせてい
ただいたことに感謝いたします。ありがとうございました。

平松会員 ： 古瀨俱之ガバナー様、森山勝ガバナー随行者様、ご指導いただきましたロータリーの基本である友
情、寛容、奉仕の心を大切にしたいと思います。お二人に心から感謝申し上げます。

  楠  会員 ： 古瀨俱之ガバナー様、森山ガバナー随行者様、ようこそお越し下さいました。本日は御指導の程どう
ぞ宜しくお願いいたします。

日笠（伸）会員 ： 旧ひな壇慰労夜間例会ではお世話になりありがとうございました。今年度は例会出席率向上に
貢献したいと思います。

笠原会員 ： 古瀨俱之ガバナー様、森山ガバナー随行者様ようこそいらっしゃいました。今日は色 と々御指導お願
いいたします。また、ひな壇慰労夜間例会、ご出席ありがとうございました。竹本前会長他一年間お
つかれ様でした。

相原会員 ： 長男が所属する金光学園中学バレー部が先日の岡山県総体において、準優勝し、中国大会に進出
することになりました。背が低く、親ゆずりの運動神経にもかかわらず、ひた向きにプレイする姿に感動
しました。

橘高会員 ： 先週の土曜日は、西岡会員お世話になりました。森本会員、楠会員、ご苦労様でした。
久松会員 ： 誕生日に綺麗なお花をいただき、ありがとうございました。私の独り暮らしの汚い家に飾るよりもと思い、

実家に飾りました。一番喜んだのは母でした。ありがとうございました。（久松母より）
ハローファクトリー ： 7月1日分売上の一部よりスマイルを頂戴しております。
 11件 37,000円（累計 157,000円）

インターアクト地区大会 インターアクト委員長　日　笠　常　信
　2019-2020年度国際ロータリー第2690地区第43回インターアクト地区大会が7月20
日㈯及び21日㈰に島根県立青少年の家サン・レイクにて行われました。
　記念講演では藤原大拙氏による「松江の魅力」の話をお聞きし、エクスカーションで
は「国宝松江城」を巡り研修を行いました。　

８月お祝い行事

スマイル報告　 
山下会長 : ３日㈬に京都朱雀RCに表敬訪問に行ってきました。週報など感心しましたのでスマイル

します。
岡本（浩）会員 : 先の例会で100％出席のご褒美を頂きました。頑張って連続して頂ける様に努めます。
森本会員 : 本日は長女の17回目の誕生日です。スマイルします。
笠原会員 : S.A.A.として一年一生懸命やります。よろしくお願いします。
楠　会員 : 最近すこぶるゴルフの調子が悪いので復調を祈願してスマイルします。
久松会員 : 新年度第一回例会を会報部会委員長でありながら欠席してしまいました。写真撮影、原稿

おこし、藤木さんありがとうございました。ひな壇の皆様、一年間よろしくお願いいたし
ます。

 ６件 16,000円（累計 120,000円）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　７月お祝い行事

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　久　松　哲　生
　6月22日鬼ノ城カントリー倶楽部にてゴルフコンペを行いました。一時的でしたが雨の降る中、森本
会員が優勝されました。
優勝者　森本剛仁会員
　初めての優勝でしたが勝因は川本会員や大賀会員が参加されていないこととハンデのおかげです。
次回のコンペで2週連続優勝を目指します。

野球同好会 野球同好会　監督　笠　原　英　司
　６月23日、四国リーグに参戦して参りました。試合は接戦であり、２－２で最終回までいき、最終的には、６－２で
負けましたが、審判の方々から久 に々良い試合だったと言われました。
　野球部の皆様も緊張感をもった試合だったので、とても良かったです。今後は勝ちにいきます。

第12回 理事・役員会議事録 　　　
日時　2019年６月17日㈪13：30～14：30　　場所　ホテルグランヴィア岡山４階「エメラルドの間」
１、開　会 会　　　長　竹本千代子
 司会・幹事　仲田　錠二
２、出席者 副　幹　事　鈴木　一生
　　竹本千代子　山下浩一　仲田錠二　鈴木一生　小松原隆代　日笠伸之　樋口芳紀　平松 信
　　橘高正剛　　相原利行　岡本和夫　西岡貞則　横山俊彦　　計13名　
３、会長挨拶 会　　　長　竹本千代子
４、協議事項
① ４月～６月のプログラムについて（岡本和夫）／承認
② 家族旅行の収支について（西岡）／承認
　　・資料に基づき説明があった
③ 年度末表彰について（仲田）／承認
　　・ホームクラブ出席100％対象者　７名
　　・スマイル表彰　５名
④出席免除について（仲田）／承認
　　・大饗会員を出席規定の適用免除とする
⑤６RC事務局移転検討会議の設立について（仲田）／承認
　　・岡山東RCの会長が議長として、

今年の６ロータリーの会長を選任し「事務局移転検討会議」を設立する
・スムーズな意思決定を行い、優良物件を確保するため事務局移転に関わる決定事項を一任する
・移転が終わり次第解散とする

⑥６RC事務局運営会議の設立について（仲田）／継続
　　・年度をまたぐ諸問題に対応するため（事務局員の雇用等）
　　　６ロータリーの前年度会長、当年会長の１２名、２年任期
⑦６RC事務局再雇用契約、並びに賞与・昇給について（仲田）／承認
⑧その他
５、報告事項
　次々年度の会長人事について
　・指名委員会等の経緯について説明があり、平松会員が再度指名された旨報告がありました
６、閉　　会 副　会　長　　山下　浩一

旧ひな壇慰労夜間例会案内 　親睦活動委員会　小松原　隆　代　会員

会 長
副 会 長
幹 事
副 幹 事
理事・Ｓ.Ａ.Ａ.
副 Ｓ . Ａ . Ａ .

山 下 浩 一
岡 本 浩 三
西 岡 貞 則
森 本 剛 仁
笠 原 英 司
楠 　 慎 平

◆理事・役員（2019.7～2020.6）
会 計
理事・職業奉仕
理事・社会奉仕
理事・国際奉仕
理事・青少年奉仕
理事・会員増強

仲 田 錠 二
氏 房 信 明
鈴 木 一 生
野 田 洋 市
山 田 喜 広
樋 口 芳 紀

理事・プログラム
理事・親睦活動
理事・ロータリー財団
直 前 会 長
次 期 会 長

堀 川 辰 也
小松原　隆　代
小 松 忠 男
竹　本　千代子
平 松 　 信

「ロータリーを楽しもう（Enjoy Rotary）」
「I’m a Rotarian!」地区のスローガン

クラブのスローガン

2019～2020年度国際ロータリーのテーマ ◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

ロータリーは世界をつなぐ
８月５日
クラブフォーラム
（クラブ奉仕）

８月19日
「イニシエーションスピーチ」

駒井  孝宏  会員
「内部卓話」

日笠  常信  会員
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することになりました。背が低く、親ゆずりの運動神経にもかかわらず、ひた向きにプレイする姿に感動
しました。

橘高会員 ： 先週の土曜日は、西岡会員お世話になりました。森本会員、楠会員、ご苦労様でした。
久松会員 ： 誕生日に綺麗なお花をいただき、ありがとうございました。私の独り暮らしの汚い家に飾るよりもと思い、

実家に飾りました。一番喜んだのは母でした。ありがとうございました。（久松母より）
ハローファクトリー ： 7月1日分売上の一部よりスマイルを頂戴しております。
 11件 37,000円（累計 157,000円）

インターアクト地区大会 インターアクト委員長　日　笠　常　信
　2019-2020年度国際ロータリー第2690地区第43回インターアクト地区大会が7月20
日㈯及び21日㈰に島根県立青少年の家サン・レイクにて行われました。
　記念講演では藤原大拙氏による「松江の魅力」の話をお聞きし、エクスカーションで
は「国宝松江城」を巡り研修を行いました。　

８月お祝い行事

－１－

例会プログラム例会プログラム

スマイル報告　 
山下会長 : ３日㈬に京都朱雀RCに表敬訪問に行ってきました。週報など感心しましたのでスマイル

します。
岡本（浩）会員 : 先の例会で100％出席のご褒美を頂きました。頑張って連続して頂ける様に努めます。
森本会員 : 本日は長女の17回目の誕生日です。スマイルします。
笠原会員 : S.A.A.として一年一生懸命やります。よろしくお願いします。
楠　会員 : 最近すこぶるゴルフの調子が悪いので復調を祈願してスマイルします。
久松会員 : 新年度第一回例会を会報部会委員長でありながら欠席してしまいました。写真撮影、原稿

おこし、藤木さんありがとうございました。ひな壇の皆様、一年間よろしくお願いいたし
ます。

 ６件 16,000円（累計 120,000円）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　７月お祝い行事

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　久　松　哲　生
　6月22日鬼ノ城カントリー倶楽部にてゴルフコンペを行いました。一時的でしたが雨の降る中、森本
会員が優勝されました。
優勝者　森本剛仁会員
　初めての優勝でしたが勝因は川本会員や大賀会員が参加されていないこととハンデのおかげです。
次回のコンペで2週連続優勝を目指します。

野球同好会 野球同好会　監督　笠　原　英　司
　６月23日、四国リーグに参戦して参りました。試合は接戦であり、２－２で最終回までいき、最終的には、６－２で
負けましたが、審判の方々から久 に々良い試合だったと言われました。
　野球部の皆様も緊張感をもった試合だったので、とても良かったです。今後は勝ちにいきます。

第12回 理事・役員会議事録 　　　
日時　2019年６月17日㈪13：30～14：30　　場所　ホテルグランヴィア岡山４階「エメラルドの間」
１、開　会 会　　　長　竹本千代子
 司会・幹事　仲田　錠二
２、出席者 副　幹　事　鈴木　一生
　　竹本千代子　山下浩一　仲田錠二　鈴木一生　小松原隆代　日笠伸之　樋口芳紀　平松 信
　　橘高正剛　　相原利行　岡本和夫　西岡貞則　横山俊彦　　計13名　
３、会長挨拶 会　　　長　竹本千代子
４、協議事項
① ４月～６月のプログラムについて（岡本和夫）／承認
② 家族旅行の収支について（西岡）／承認
　　・資料に基づき説明があった
③ 年度末表彰について（仲田）／承認
　　・ホームクラブ出席100％対象者　７名
　　・スマイル表彰　５名
④出席免除について（仲田）／承認
　　・大饗会員を出席規定の適用免除とする
⑤６RC事務局移転検討会議の設立について（仲田）／承認
　　・岡山東RCの会長が議長として、

今年の６ロータリーの会長を選任し「事務局移転検討会議」を設立する
・スムーズな意思決定を行い、優良物件を確保するため事務局移転に関わる決定事項を一任する
・移転が終わり次第解散とする

⑥６RC事務局運営会議の設立について（仲田）／継続
　　・年度をまたぐ諸問題に対応するため（事務局員の雇用等）
　　　６ロータリーの前年度会長、当年会長の１２名、２年任期
⑦６RC事務局再雇用契約、並びに賞与・昇給について（仲田）／承認
⑧その他
５、報告事項
　次々年度の会長人事について
　・指名委員会等の経緯について説明があり、平松会員が再度指名された旨報告がありました
６、閉　　会 副　会　長　　山下　浩一

旧ひな壇慰労夜間例会案内 　親睦活動委員会　小松原　隆　代　会員

ガバナー交換

スライドを見ながら



国際ロータリー第2690地区2019-2020年度古瀨俱之ガバナー公式訪問例会
　2019-20年度国際ロータリー第2690地区ガバナー古瀨俱之様、ガバ
ナー随行者 森山勝様をお迎えし、ガバナー公式訪問例会を開催いたし
ました。
　古瀨ガバナーより、当クラブは友好クラブとの交流があり、外向きな奉仕
活動を行うバランスの取れた素晴らしいクラブとの講評をいただきました。
　また、1月１３日～１８日　アメリカ・カリフォルニア州のサンディエゴで開催
されました協議会（本会議・分科会・国際文化交流・フェスティバルナイト・
急遽開催したミーティング）及びハンブルク国際大会について講話をいた
だきました。
　世界をつなぐというロゴマークには、人種等は無関係にロータリーは世
界をつなぎ、そして今後は更に広く深くつなぐことで共に成長しようという
メッセージが含まれている。これを解釈すれば、ロータリーは、インターアクト
や米山奨学生等を地域とつなぐことにより、奉仕活動を通し地域をつなぐ
こととなる。そして、ロータリアン以外の地域の人 を々巻き込んだ奉仕活動
にチャレンジしていただき、会員増強・クラブ活性化・公共イメージ向上に
つながるならば素晴らしいことです。
　高校時代の大谷選手が行った目標達成計画を基に、3年から5年先のクラブ目標（活性化）達成計画にチャレ
ンジして、地区目標達成にご協力ください。

 ◎ガバナー  プロフィール
《略　　歴》　
　　1970年３月 鳥取大学医学部卒業
　　1979年７月 鳥取大学医学博士号取得
　　1983年６月 米国インデイアナ大学客員助教授
　　1986年10月 出雲市稗原町にて開業
　　1989年５月 日本内科学会認定内科医
　　1989年６月 出雲市教育委員
　　1989年７月 医療法人古瀬医院理事長
　　1991年４月 日本循環器学会認定循環器専門医
　　1992年４月 出雲市教育委員長
　　1995年10月 市森神社宮司
　　1995年４月 島根県卓球協会ジュニア強化委員長

地区大会の案内 ガバナー随行者　森　山　　勝　様
　2019-20年度国際ロータリー第2690地区地区大会を2019年10月19日㈯20日㈰の二日間、出
雲市民会館にて開催いたします。本会議は20日でございます。
　どうか岡山北西ロータリークラブの皆様方、おもてなしの心で、今、着々準備をしておるところ
でございますので、お誘いあわせの上、重ねて出雲大会へお出かけ頂きますよう宜しくお願い
申し上げます。

出席の状況　
会員数　51名（内出席免除者　０名）　出席者数　36名　　欠席者数　15名
出席率　70.59％　　 　　　　
欠席者　藤木,  原,  鴨井,  川本,  木本,  森永,  仲田,  西岡,  奥田,  末吉,  田原,  槌田,  氏房,  山田,  横山

ゲ　ス　ト
〈国際ロータリー第2690地区〉　ガバナー　古瀨俱之  様　　ガバナー随行者　森山　勝  様

会 長 報 告 会　長　山　下　浩　一
　本日は古瀨俱之ガバナーの公式訪問例会です。本日は西岡幹事が欠席しています。先週
の金曜日に急性胆嚢炎を発症し、緊急入院で手術になった為と報告を受けています。
　今年はアポロ11号が月に着陸して50年になります。7月17日～24日の8日間でしたので関連し
たTV番組が多数放映されました。当時16才だった私も夢中で見ていました。もう50年になるん
だと思いました。

幹 事 報 告 副幹事　森　本　剛　仁
① ７月15日の「旧ひな壇慰労会」には、多くの皆様にご出
席いただきありがとうございました。

② 米山記念奨学会より、第12回米山功労クラブの感謝状
が届いております。

③ 地区大会につきまして、皆様にはすでにメールまたはFAXでご案内をお送
りしておりますが、再度、ご案内及びチラシを配付しておりますので、ご参加
いただきますようお願いいたします。

④ 浜田RC創立60周年記念誌、ハイライトよねやまVol.232、盲導犬くらぶ会報第95号、他クラブ週報を回覧いた
します。

スマイル報告　 
古瀨俱之ガバナー様 ： 古瀨俱之ガバナー様よりスマイルを頂戴しております。
山下会長 ： 古瀨ガバナー様、森山随行者様、本日は御来岡有難うございます。

7月27日産婦人科山下クリニックの納涼会を行いました。長女夫婦、長男ペアも参加し、賑やかな会に
なりました。

竹本会員 ： 旧ひな壇慰労夜間例会を開催していただきありがとうございました。微力な私に会長を務めさせてい
ただいたことに感謝いたします。ありがとうございました。

平松会員 ： 古瀨俱之ガバナー様、森山勝ガバナー随行者様、ご指導いただきましたロータリーの基本である友
情、寛容、奉仕の心を大切にしたいと思います。お二人に心から感謝申し上げます。

  楠  会員 ： 古瀨俱之ガバナー様、森山ガバナー随行者様、ようこそお越し下さいました。本日は御指導の程どう
ぞ宜しくお願いいたします。

日笠（伸）会員 ： 旧ひな壇慰労夜間例会ではお世話になりありがとうございました。今年度は例会出席率向上に
貢献したいと思います。

笠原会員 ： 古瀨俱之ガバナー様、森山ガバナー随行者様ようこそいらっしゃいました。今日は色 と々御指導お願
いいたします。また、ひな壇慰労夜間例会、ご出席ありがとうございました。竹本前会長他一年間お
つかれ様でした。

相原会員 ： 長男が所属する金光学園中学バレー部が先日の岡山県総体において、準優勝し、中国大会に進出
することになりました。背が低く、親ゆずりの運動神経にもかかわらず、ひた向きにプレイする姿に感動
しました。

橘高会員 ： 先週の土曜日は、西岡会員お世話になりました。森本会員、楠会員、ご苦労様でした。
久松会員 ： 誕生日に綺麗なお花をいただき、ありがとうございました。私の独り暮らしの汚い家に飾るよりもと思い、

実家に飾りました。一番喜んだのは母でした。ありがとうございました。（久松母より）
ハローファクトリー ： 7月1日分売上の一部よりスマイルを頂戴しております。
 11件 37,000円（累計 157,000円）

インターアクト地区大会 インターアクト委員長　日　笠　常　信
　2019-2020年度国際ロータリー第2690地区第43回インターアクト地区大会が7月20
日㈯及び21日㈰に島根県立青少年の家サン・レイクにて行われました。
　記念講演では藤原大拙氏による「松江の魅力」の話をお聞きし、エクスカーションで
は「国宝松江城」を巡り研修を行いました。　

８月お祝い行事

－２－

前回７月29日の例会記録前回７月29日の例会記録

スマイル報告　 
山下会長 : ３日㈬に京都朱雀RCに表敬訪問に行ってきました。週報など感心しましたのでスマイル

します。
岡本（浩）会員 : 先の例会で100％出席のご褒美を頂きました。頑張って連続して頂ける様に努めます。
森本会員 : 本日は長女の17回目の誕生日です。スマイルします。
笠原会員 : S.A.A.として一年一生懸命やります。よろしくお願いします。
楠　会員 : 最近すこぶるゴルフの調子が悪いので復調を祈願してスマイルします。
久松会員 : 新年度第一回例会を会報部会委員長でありながら欠席してしまいました。写真撮影、原稿

おこし、藤木さんありがとうございました。ひな壇の皆様、一年間よろしくお願いいたし
ます。

 ６件 16,000円（累計 120,000円）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　７月お祝い行事

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　久　松　哲　生
　6月22日鬼ノ城カントリー倶楽部にてゴルフコンペを行いました。一時的でしたが雨の降る中、森本
会員が優勝されました。
優勝者　森本剛仁会員
　初めての優勝でしたが勝因は川本会員や大賀会員が参加されていないこととハンデのおかげです。
次回のコンペで2週連続優勝を目指します。

野球同好会 野球同好会　監督　笠　原　英　司
　６月23日、四国リーグに参戦して参りました。試合は接戦であり、２－２で最終回までいき、最終的には、６－２で
負けましたが、審判の方々から久 に々良い試合だったと言われました。
　野球部の皆様も緊張感をもった試合だったので、とても良かったです。今後は勝ちにいきます。

第12回 理事・役員会議事録 　　　
日時　2019年６月17日㈪13：30～14：30　　場所　ホテルグランヴィア岡山４階「エメラルドの間」
１、開　会 会　　　長　竹本千代子
 司会・幹事　仲田　錠二
２、出席者 副　幹　事　鈴木　一生
　　竹本千代子　山下浩一　仲田錠二　鈴木一生　小松原隆代　日笠伸之　樋口芳紀　平松 信
　　橘高正剛　　相原利行　岡本和夫　西岡貞則　横山俊彦　　計13名　
３、会長挨拶 会　　　長　竹本千代子
４、協議事項
① ４月～６月のプログラムについて（岡本和夫）／承認
② 家族旅行の収支について（西岡）／承認
　　・資料に基づき説明があった
③ 年度末表彰について（仲田）／承認
　　・ホームクラブ出席100％対象者　７名
　　・スマイル表彰　５名
④出席免除について（仲田）／承認
　　・大饗会員を出席規定の適用免除とする
⑤６RC事務局移転検討会議の設立について（仲田）／承認
　　・岡山東RCの会長が議長として、

今年の６ロータリーの会長を選任し「事務局移転検討会議」を設立する
・スムーズな意思決定を行い、優良物件を確保するため事務局移転に関わる決定事項を一任する
・移転が終わり次第解散とする

⑥６RC事務局運営会議の設立について（仲田）／継続
　　・年度をまたぐ諸問題に対応するため（事務局員の雇用等）
　　　６ロータリーの前年度会長、当年会長の１２名、２年任期
⑦６RC事務局再雇用契約、並びに賞与・昇給について（仲田）／承認
⑧その他
５、報告事項
　次々年度の会長人事について
　・指名委員会等の経緯について説明があり、平松会員が再度指名された旨報告がありました
６、閉　　会 副　会　長　　山下　浩一

旧ひな壇慰労夜間例会案内 　親睦活動委員会　小松原　隆　代　会員

《ロータリー歴》　
　　1992年３月23日　出雲中央ロータリークラブ入会
　　1994－95年度　 第4代会長
　　1998－99年度　 米山記念奨学生カウンセラー
　　2005－06年度　 第4グループガバナー補佐
　　2015－16年度　 地区雑誌・広報委員会委員
　　2017－18年度　 地区ガバナーノミニー
　　2018－19年度　 地区ガバナーエレクト

 大口寄付者（レベル１）
 ポール・ハリス・ソサエティ会員
 ベネファクター
 第10回米山功労者メジャードナー



国際ロータリー第2690地区2019-2020年度古瀨俱之ガバナー公式訪問例会
　2019-20年度国際ロータリー第2690地区ガバナー古瀨俱之様、ガバ
ナー随行者 森山勝様をお迎えし、ガバナー公式訪問例会を開催いたし
ました。
　古瀨ガバナーより、当クラブは友好クラブとの交流があり、外向きな奉仕
活動を行うバランスの取れた素晴らしいクラブとの講評をいただきました。
　また、1月１３日～１８日　アメリカ・カリフォルニア州のサンディエゴで開催
されました協議会（本会議・分科会・国際文化交流・フェスティバルナイト・
急遽開催したミーティング）及びハンブルク国際大会について講話をいた
だきました。
　世界をつなぐというロゴマークには、人種等は無関係にロータリーは世
界をつなぎ、そして今後は更に広く深くつなぐことで共に成長しようという
メッセージが含まれている。これを解釈すれば、ロータリーは、インターアクト
や米山奨学生等を地域とつなぐことにより、奉仕活動を通し地域をつなぐ
こととなる。そして、ロータリアン以外の地域の人 を々巻き込んだ奉仕活動
にチャレンジしていただき、会員増強・クラブ活性化・公共イメージ向上に
つながるならば素晴らしいことです。
　高校時代の大谷選手が行った目標達成計画を基に、3年から5年先のクラブ目標（活性化）達成計画にチャレ
ンジして、地区目標達成にご協力ください。

 ◎ガバナー  プロフィール
《略　　歴》　
　　1970年３月 鳥取大学医学部卒業
　　1979年７月 鳥取大学医学博士号取得
　　1983年６月 米国インデイアナ大学客員助教授
　　1986年10月 出雲市稗原町にて開業
　　1989年５月 日本内科学会認定内科医
　　1989年６月 出雲市教育委員
　　1989年７月 医療法人古瀬医院理事長
　　1991年４月 日本循環器学会認定循環器専門医
　　1992年４月 出雲市教育委員長
　　1995年10月 市森神社宮司
　　1995年４月 島根県卓球協会ジュニア強化委員長

地区大会の案内 ガバナー随行者　森　山　　勝　様
　2019-20年度国際ロータリー第2690地区地区大会を2019年10月19日㈯20日㈰の二日間、出
雲市民会館にて開催いたします。本会議は20日でございます。
　どうか岡山北西ロータリークラブの皆様方、おもてなしの心で、今、着々準備をしておるところ
でございますので、お誘いあわせの上、重ねて出雲大会へお出かけ頂きますよう宜しくお願い
申し上げます。

出席の状況　
会員数　51名（内出席免除者　０名）　出席者数　36名　　欠席者数　15名
出席率　70.59％　　 　　　　
欠席者　藤木,  原,  鴨井,  川本,  木本,  森永,  仲田,  西岡,  奥田,  末吉,  田原,  槌田,  氏房,  山田,  横山

ゲ　ス　ト
〈国際ロータリー第2690地区〉　ガバナー　古瀨俱之  様　　ガバナー随行者　森山　勝  様

会 長 報 告 会　長　山　下　浩　一
　本日は古瀨俱之ガバナーの公式訪問例会です。本日は西岡幹事が欠席しています。先週
の金曜日に急性胆嚢炎を発症し、緊急入院で手術になった為と報告を受けています。
　今年はアポロ11号が月に着陸して50年になります。7月17日～24日の8日間でしたので関連し
たTV番組が多数放映されました。当時16才だった私も夢中で見ていました。もう50年になるん
だと思いました。

幹 事 報 告 副幹事　森　本　剛　仁
① ７月15日の「旧ひな壇慰労会」には、多くの皆様にご出
席いただきありがとうございました。

② 米山記念奨学会より、第12回米山功労クラブの感謝状
が届いております。

③ 地区大会につきまして、皆様にはすでにメールまたはFAXでご案内をお送
りしておりますが、再度、ご案内及びチラシを配付しておりますので、ご参加
いただきますようお願いいたします。

④ 浜田RC創立60周年記念誌、ハイライトよねやまVol.232、盲導犬くらぶ会報第95号、他クラブ週報を回覧いた
します。

スマイル報告　 
古瀨俱之ガバナー様 ： 古瀨俱之ガバナー様よりスマイルを頂戴しております。
山下会長 ： 古瀨ガバナー様、森山随行者様、本日は御来岡有難うございます。

7月27日産婦人科山下クリニックの納涼会を行いました。長女夫婦、長男ペアも参加し、賑やかな会に
なりました。

竹本会員 ： 旧ひな壇慰労夜間例会を開催していただきありがとうございました。微力な私に会長を務めさせてい
ただいたことに感謝いたします。ありがとうございました。

平松会員 ： 古瀨俱之ガバナー様、森山勝ガバナー随行者様、ご指導いただきましたロータリーの基本である友
情、寛容、奉仕の心を大切にしたいと思います。お二人に心から感謝申し上げます。

  楠  会員 ： 古瀨俱之ガバナー様、森山ガバナー随行者様、ようこそお越し下さいました。本日は御指導の程どう
ぞ宜しくお願いいたします。

日笠（伸）会員 ： 旧ひな壇慰労夜間例会ではお世話になりありがとうございました。今年度は例会出席率向上に
貢献したいと思います。

笠原会員 ： 古瀨俱之ガバナー様、森山ガバナー随行者様ようこそいらっしゃいました。今日は色 と々御指導お願
いいたします。また、ひな壇慰労夜間例会、ご出席ありがとうございました。竹本前会長他一年間お
つかれ様でした。

相原会員 ： 長男が所属する金光学園中学バレー部が先日の岡山県総体において、準優勝し、中国大会に進出
することになりました。背が低く、親ゆずりの運動神経にもかかわらず、ひた向きにプレイする姿に感動
しました。

橘高会員 ： 先週の土曜日は、西岡会員お世話になりました。森本会員、楠会員、ご苦労様でした。
久松会員 ： 誕生日に綺麗なお花をいただき、ありがとうございました。私の独り暮らしの汚い家に飾るよりもと思い、

実家に飾りました。一番喜んだのは母でした。ありがとうございました。（久松母より）
ハローファクトリー ： 7月1日分売上の一部よりスマイルを頂戴しております。
 11件 37,000円（累計 157,000円）

インターアクト地区大会 インターアクト委員長　日　笠　常　信
　2019-2020年度国際ロータリー第2690地区第43回インターアクト地区大会が7月20
日㈯及び21日㈰に島根県立青少年の家サン・レイクにて行われました。
　記念講演では藤原大拙氏による「松江の魅力」の話をお聞きし、エクスカーションで
は「国宝松江城」を巡り研修を行いました。　

８月お祝い行事

－３－

本日のメニュー（８月５日（ヘルシーメニュー））　　
イサキのグリエ　野菜のコンディマン 茄子とズッキーニのサラダ　海藻ドレッシング
デザート、パン、コーヒー

次回のメニュー（８月19日）　　
丼　物　牛そぼろ時雨煮丼　温玉　刻み葱　紅生姜　もみ海苔
御造り　鰹一献盛り　芽物一式　県産昔醤油
小　鉢　小松菜お浸し　糸花鰹
御　椀　瀬戸内産真鯛鎌潮汁　若芽　木の芽
香　物　三種

　　会報部会／久松　哲生・藤木　希実子・丹治　康浩

クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 

スマイル報告　 
山下会長 : ３日㈬に京都朱雀RCに表敬訪問に行ってきました。週報など感心しましたのでスマイル

します。
岡本（浩）会員 : 先の例会で100％出席のご褒美を頂きました。頑張って連続して頂ける様に努めます。
森本会員 : 本日は長女の17回目の誕生日です。スマイルします。
笠原会員 : S.A.A.として一年一生懸命やります。よろしくお願いします。
楠　会員 : 最近すこぶるゴルフの調子が悪いので復調を祈願してスマイルします。
久松会員 : 新年度第一回例会を会報部会委員長でありながら欠席してしまいました。写真撮影、原稿

おこし、藤木さんありがとうございました。ひな壇の皆様、一年間よろしくお願いいたし
ます。

 ６件 16,000円（累計 120,000円）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　７月お祝い行事

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　久　松　哲　生
　6月22日鬼ノ城カントリー倶楽部にてゴルフコンペを行いました。一時的でしたが雨の降る中、森本
会員が優勝されました。
優勝者　森本剛仁会員
　初めての優勝でしたが勝因は川本会員や大賀会員が参加されていないこととハンデのおかげです。
次回のコンペで2週連続優勝を目指します。

前回メニュー（7月29日） ： 胡麻だれ饂飩

野球同好会 野球同好会　監督　笠　原　英　司
　６月23日、四国リーグに参戦して参りました。試合は接戦であり、２－２で最終回までいき、最終的には、６－２で
負けましたが、審判の方々から久 に々良い試合だったと言われました。
　野球部の皆様も緊張感をもった試合だったので、とても良かったです。今後は勝ちにいきます。

第12回 理事・役員会議事録 　　　
日時　2019年６月17日㈪13：30～14：30　　場所　ホテルグランヴィア岡山４階「エメラルドの間」
１、開　会 会　　　長　竹本千代子
 司会・幹事　仲田　錠二
２、出席者 副　幹　事　鈴木　一生
　　竹本千代子　山下浩一　仲田錠二　鈴木一生　小松原隆代　日笠伸之　樋口芳紀　平松 信
　　橘高正剛　　相原利行　岡本和夫　西岡貞則　横山俊彦　　計13名　
３、会長挨拶 会　　　長　竹本千代子
４、協議事項
① ４月～６月のプログラムについて（岡本和夫）／承認
② 家族旅行の収支について（西岡）／承認
　　・資料に基づき説明があった
③ 年度末表彰について（仲田）／承認
　　・ホームクラブ出席100％対象者　７名
　　・スマイル表彰　５名
④出席免除について（仲田）／承認
　　・大饗会員を出席規定の適用免除とする
⑤６RC事務局移転検討会議の設立について（仲田）／承認
　　・岡山東RCの会長が議長として、

今年の６ロータリーの会長を選任し「事務局移転検討会議」を設立する
・スムーズな意思決定を行い、優良物件を確保するため事務局移転に関わる決定事項を一任する
・移転が終わり次第解散とする

⑥６RC事務局運営会議の設立について（仲田）／継続
　　・年度をまたぐ諸問題に対応するため（事務局員の雇用等）
　　　６ロータリーの前年度会長、当年会長の１２名、２年任期
⑦６RC事務局再雇用契約、並びに賞与・昇給について（仲田）／承認
⑧その他
５、報告事項
　次々年度の会長人事について
　・指名委員会等の経緯について説明があり、平松会員が再度指名された旨報告がありました
６、閉　　会 副　会　長　　山下　浩一

旧ひな壇慰労夜間例会案内 　親睦活動委員会　小松原　隆　代　会員

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 


